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Jésus envoie ses disciples en mission, deux par deux. Combien de temps a duré leur 

mission ? Où sont-ils allés ? Peu importe. Ce qu’on sait, c’est qu’ils « expulsaient beaucoup de 

démons,  faisaient des onctions d’huile à de nombreux malades,  et les guérissaient ». 

Question : en quoi sommes-nous concernés par ce texte ? 

La mission d’annoncer l’évangile a été faite formellement aux apôtres, mais aussi 
à chacun des baptisés. Nous sommes des disciples-missionnaires. C’est ce que nous 

rappelle le Concile Vatican II  dans Ad Gentes n° 11 : « Car tous les fidèles, partout où ils vivent, 
sont tenus de manifester, par l’exemple de leur vie et le témoignage de leur parole, l’homme nouveau 
qu’ils ont revêtu par le baptême et la force du Saint-Esprit qui les a fortifiés par la confirmation, afin 

que les autres, considérant leurs bonnes œuvres, glorifient le Père (cf. Mt 5, 16) et perçoivent plus 
pleinement le sens authentique de la vie humaine et le lien universel de communion entre les hommes. 
» 

Le Seigneur nous appelle à son service. Sommes-nous prêts à lui répondre : « Me 

voici!»? 

La mission d’Evangélisation est un chemin inlassable vers toute l’humanité pour 

l’inviter à la rencontre et à la communion avec Dieu. Inlassable ! Dieu, grand en amour et 
riche en miséricorde, est toujours en sortie vers tout homme pour l’appeler au bonheur de 
son Royaume, malgré l’indifférence ou le refus. De la même façon, Jésus-Christ, le Bon 

Pasteur et l’Envoyé du Père, allait à la recherche des brebis perdues du peuple d’Israël et 
voulait aller plus loin pour rejoindre les brebis les plus éloignées (cf. Jn 10, 16). Il dit aux 

disciples : “Allez aux nations proclamant la Bonne Nouvelle !” C’est pourquoi l’Église 

continuera à se rendre au-delà de toutes frontières, à sortir sans cesse, sans se fatiguer ni se 

décourager face aux difficultés et aux obstacles, pour accomplir fidèlement la mission reçue 
du Seigneur. 

Le conseil de Jésus aux missionnaires « de ne rien prendre pour la route, pas de pain, pas 

de sac, pas de pièces de monnaie dans leur ceinture »  oblige chacun de nous à mettre toute notre 

confiance en Jésus, à mettre tout ce que nous faisons entre ses mains … à renoncer à nous-

mêmes, à tout ce que le monde nous propose de superflu pour vivre en profondeur la 

mission. 

Vivre en profondeur la mission, c’est prendre le temps de prier, de lire et d’écouter sa 
Parole en cherchant à la comprendre et à la mettre en pratique. 

Vivre en profondeur, c’est vouloir vivre chaque instant avec Jésus, en désirant faire 
le bien pour l’amour de Dieu et du prochain. 

Jésus désire que nous brûlions de zèle missionnaire, pour Le faire connaître et Le 
faire aimer. On peut avoir peur de parler de Jésus, on peut se sentir bien incapable et 

pourtant Jésus nous envoie. 

Être missionnaire, c’est indispensable pour le salut des âmes. 

Être missionnaire, c’est aussi indispensable pour chacun de nous car cela nous pousse 

à aller toujours plus loin dans notre amour pour Jésus et devenir ainsi le Témoin vivant de 
son Amour. 

Mais il faut faire attention aussi sur l’équilibre de la vie de prêtre, des missionnaires. 
Les prêtres aujourd’hui font beaucoup de choses. Ils assument, avec leur ministère, un 

grand chantier où il faut accompagner et aimer le peuple de Dieu, sans délaisser les 
structures. Or, il n’est pas rare de voir un déséquilibre dans lequel la fonction l’emporte sur 

l’onction. Le faire parfois étouffe l’être ! Amen. 

 


